

buyentes con cuotas menores de 25 pesetas en la Real orden de 23 de Julio ultimo.

Lo que se anuncia en este periódico oficial para conocimiento del público en general y que en ningún tiempo puedan llegar ignorancia.

San Sebastian 1.<sup>o</sup> de Octubre de 1881.  
— El Jefe económico, Angel Guerra.

(B. O. n.<sup>o</sup> 419.)

La dirección general de Agricultura, Industria y Comercio ha comunicado á este Gobierno civil que el Gobierno francés ha suspendido hasta nueva orden el régimen que trataba de establecerse sobre los vinos enyesados.

Esta mañana hemos asistido al restaurant de *La Urbana* en unión de varios oficiales del regimiento de la Lealtad, invitados todos por el director de la música del mismo regimiento don Alvaro Milpager.

Dada la galantería que es tan proverbial en el Sr. Milpager, escusamos toda clase de elogios y el objeto á que al acreditado restaurant ha llevado á los comensales.

Por la Dirección general de Beneficencia y Sanidad ha sido declarado cesante del destino de Secretario-celador de la Dirección de Sanidad del puerto de Pasajes á D. Ramón Llanos, habiendo sido nombrado para igual destino don Plácido Oñate

La Administración económica de la provincia encarece á los mineros la necesidad de remitir por duplicado las relaciones del producto bruto obtenido durante el primer trimestre del actual año económico de 1881-82, en las minas que poseen ó administran habiéndose señalado de plazo hasta el 10 del corriente mes.

Se halla vacante el cargo de Secretario del Ayuntamiento de Berrobi, dotado en 125 pesetas, pagaderos por trimestres de los fondos municipales.

El Boletín de ayer publica el pliego de condiciones bajo las cuales se subastan en pública licitación las obras de construcción de una casa-cuartel en el punto del Antiguo, al servicio del

cuerpo de Carabineros de la Comandancia de esta provincia.

El teniente coronel primer jefe del Batallón reserva de San Sebastian ha publicado una relación nominal de los individuos del reemplazo de 1877, por el cupo de San Sebastian que les ha correspondido pasar á situación de reserva el cual asciende á 73 individuos de la clase de soldados y cabos.

El Papa ha autorizado á los Obispos franceses para dar plazas de Curas párrocos y vicarios á los miembros de las Congregaciones expulsadas, los cuales podrán usar el traje del clero secular y el civil.

Varios son los proyectos que circulan para celebrar el cuarto centenario del descubrimiento del Nuevo Mundo por Cristóbal Colón.

En uno de ellos se propone, entre otras cosas, que los gobiernos de todos los pueblos cultos declaren fiesta universal el 12 de Octubre de 1892, fecha á que corresponde celebrar tan fausto suceso, y que asistan con representación oficial á las grandes fiestas que deberán celebrarse en Italia, islas de San Salvador, Santo Domingo y Cuba, Portugal y España.

Leemos en un periódico de Bilbao:  
«Habiendo sido recogidas en la mar y conducidas á Ondarrá, por varios patrones de lanchas, cinco perchas ó bártavas de diferentes dimensiones, las personas que se crean con derecho á ellas pueden presentar sus reclamaciones en la Comandancia de Marina de ésta villa en el término de treinta días.»

El ministro de la Gobernación ha pedido á los gobernadores de provincia, un estado de los sueldos que disfrutan los secretarios de ayuntamientos de los pueblos que tengan más de mil habitantes.

Por el Ministerio de Fomento se ha publicado una real orden sobre si los funcionarios públicos del Estado ó de las provincias no pueden ser vocales de las Juntas provinciales de Instrucción pública en el concepto de padres de familia, y después de varioa considerando la resolución es la siguiente:

1.<sup>o</sup> El cargo de Vocal de las Juntas provinciales de Instrucción pública y de las locales de primera enseñanza, en el concepto de padres de familia no puede ser desempeñado por empleados ó funcionarios públicos, tanto en el orden administrativo como en el facultativo, ya dependa del Estado, de la provincia ó del municipio.

2.<sup>o</sup> Los Vocales que actualmente existen en las Juntas mencionadas con el carácter de padres de familia, que se hallen comprendidos en la incompatibilidad que se establece en el artículo anterior, cesarán desde luego en el ejercicio de sus funciones, y se procederá en seguida á la provisión de las vacantes que ocurran por el concepto referido en las Juntas provinciales y locales, haciéndose al efecto las oportunas propuestas con sujeción á lo dispuesto en el art. 2.<sup>o</sup> del Real decreto de 19 de Marzo de 1875 y en el 7.<sup>o</sup> del decreto de 5 de Agosto de 1874.

Según dicen de Roma, la salud del Papa está de nuevo vacilante. El Santo Padre padece una gastroenteritis. Los médicos le aconsejan que cambie de aires. Ayer el telégrafo insiste en que la salud de Su Santidad inspira serios temores.

La reina de Inglaterra acabó de hacer un curioso regalo á la princesa de Hannover. Le ha concedido el usufructo de la famosa parra de Hampton-Lourt Palace, la mayor del mundo. Mide una longitud de 90 pies, y dà por término medio 1,500 racimos, habiendo llegado á dar 1,754 uno de estos últimos años.

Cada racimo se vende á guinea cada uno: el regalo constituye una verdadera renta.

El telégrafo ha adelantado la noticia de que el Banco Nacional de Luxemburgo había suspendido sus pagos. La noticia se confirmó desgraciadamente el lunes, en cuyo día se presentó el balance y se declaró la quiebra.

Inmediatamente se nombraron los síndicos, pero esta noticia no impidió que durante todo el día estuviera sitiado el Banco por los tenedores de billetes, siendo inútil que se les dijera que hasta dentro de breves días no se podrían atender sus reclamaciones.

El Banco está custodiado por la gen-